# ごみ減量だより

発行:稲城市廃棄物減量等推進員連絡協議会

<第13号>

# 有害物の分別徹底をお願いします!」

### スプレー缶は中身が無くても有害物です

ライターやスプレー缶など引火性の強いものが分別されずに燃えないごみに混入して出されると、車両火災を引き起こし、周辺一帯を巻き込んだ大惨事に繋がるおそれがあります。 特に中身が残ったままのライターやスプレー缶、カセットボンベは非常に危険です。無理にガス抜きはせず、中身が残っている事を、袋に表示して出して下さい。





### 乾電池や蛍光管にも注意!!

**電池類や蛍光管**には、水銀を始めとした人体に悪影響を与える 物質が使用されており、これらの有害物が分別されずにごみと して出されることが多くあります。ごみを出す際は、今一度、 有害物が入っていないことを確認してからお出しください。

<有害物が入っているごみの例>

(電池)・リモコン・おもちゃ 電話機(子機)・電気ひげそり 等

(蛍光管)・水槽 ・勉強机

・照明器

### 募集しています!

### 「ごみ減量説明会」

市では、ごみ減量活動を地域に根付かせるために、市民の皆さんのご要望に応じて、「ごみ減量説明会」を実施しています。

説明会では、日頃のごみ出しで疑問に思っていることに お答えしたり、ごみ減量へのアドバイスをお話します。

2~3人のグループから、実施しますので、是非皆さんの 地域でも開催してみてはいかがでしょうか。



↑ごみ減量説明会の風景↑

# 「第42回稲城市環境美化市民運動」

## 実施しました!~東長沼地区報告~

美化運動当日は例年になく穏やかで心地よい天気 に恵まれ大勢の参加者で行われました。

東長沼地区での主な清掃は植え込みや道路際の草 取り、側溝の清掃を行っています。

参加者はここ数年地域行事と重なることが多く減少傾向でしたが、今年は一週づれたこともあり800名を越える参加がありました。また、3連休直後の美化運動ということもあり中学生以下の方も多く参加しました。



公園周辺の清掃



青渭神社境内や周辺の清掃

捨てられていたごみとしては、たばこの吸い 殻や、リサイクルが義務づけられているテレビ、コ ンクリート片や針金の東など処理が困難なものがあ りました。

また、実施後の報告では「地域交流の場になった」とある一方、「吸い殻での火災が心配」、「中央分離帯植込みへの投げ捨てがある」、「家庭ごみが捨ててある」などモラルの問われる内容があり、対策が必要だと感じました。

下記のデータは、今年度の参加者とごみの収集量をまとめたものです。このデータから、東長沼地区では毎年参加人数が増えており、収集量としてはヘドロの量が非常に多く側溝などの清掃を盛んに行っている地区であるということが分かりました。

最後に皆さんのご協力のおかげで地域が大変綺麗になりました。参加されました皆様には大変お 疲れ様でした。ありがとうございました!!

### 美化運動実施結果

### 参加者推移

比率

(人)

7.3%

28年27年26年東長沼854789719全体9,6739,4709,806

8.8%

8.3%

#### 収集量比較

(kg)

|     | 可燃     | 不燃    | 粗大   | ンプロ   | その他   |
|-----|--------|-------|------|-------|-------|
| 東長沼 | 4,410  | 200   | 58   | 1,780 | 565   |
| 全体  | 34,560 | 1,580 | 830  | 4,900 | 3,950 |
| 比率  | 12.8%  | 12.7% | 7.0% | 36.3% | 14.3% |

<平成 28 年 12 月発行>編集・発行:東長沼地区推進委員 | 問合わせ先:環境課ごみ・リサイクル係 378-2111